



運動会の練習について

- 汗ふきタオルや水筒を持たせてください。
- 練習は5年生合同で行うため、各クラスの時間割と異なります。体調が悪いときは、連絡帳で知らせてください。
- 体操服は、週末に持ち帰っていますが、汗など汚れが気になる場合は、持ち帰っていただいても構いません。次回の体育までに持たせてください。

学年集会

5年生初の学年集会で、学年目標「ファイヤー」についての話をしました。

「5年生としてどんな姿になってほしいか」や「こんな1年にしてほしい」という話をしました。真剣に話を聞くその様子からは、高学年としての自覚を強く感じました。



1年生を迎える会

4月10日に1年生を迎える会が行われました。会では、2～6年生が手を振ったり、音楽に合わせて手拍子をしたりして、1年生を迎えました。

会が終わった後、教室では、「とってもかわいいね。1年生が楽しいって思えるような学校にしたいな」「安全に過ごせるように高学年として見守りたい」など話していました。

高学年として頑張ろうとしている気持ちを大切に、1年間過ごしてほしいと思います。



5年生は、
ファイヤーを
作って迎えました。



おめでとう!!

避難訓練



火災の時は、ハンカチや布で、口をおさえて避難することが大切です。

今年度初めての避難訓練がありました。大きな地震により、調理所から出火したという想定で行いました。新しい教室に変わり、安全に避難できる経路を確認し、また高学年として、1～4年生の見本となるよう静かに素早く運動場に集まる姿が見られました。